



El autobús, con las lunas completamente destrozadas.

Detenidos dos jóvenes por destrozar un autobús en las fiestas de Pola de Laviana

Los arrestados son un chico de 18 años y una menor de edad, que supuestamente causaron daños por valor de 10.000 euros en el vehículo

Luisma Díaz
Pola de Laviana

La Guardia Civil ha detenido a dos jóvenes, uno de 18 años y otra menor de edad, como supuestos autores de los graves daños causados a un autobús urbano en plenas fiestas del Otero, en Pola de Laviana. El suceso tuvo lugar el pasado 13 de agosto.

Según fuentes de la Guardia Civil, en la mañana de ese día, «el propietario de una empresa de autobuses con sede en la capital lavianesa, pudo comprobar como uno de los vehículos aparecía con todos sus cristales rotos, quedando solo sin romper la luna delantera, que, si bien no se llegó a fracturar, también tenía señales de golpes». El autobús atacado estaba aparcado en una vía

pública, en el polígono de El Sutu de Laviana, cerca de donde se encuentran las cocheras y talleres de la compañía de transporte.

Horas más tarde, «alguien volvía a cebarse con el vehículo, apareciendo además con pintadas en todo su exterior». Los agentes del instituto armado se presentaron en pocos minutos en la zona y, «con la aportación de la colaboración ciudadada-

na», pudieron interceptar «a una pareja de jóvenes, en una área próxima al vehículo, procediendo a su identificación y encontrándose entre sus pertenencias dos martillos rompecristales de los que vienen debajo de las ventanillas de emergencias».

Si bien los jóvenes no reconocieron su participación en los hechos en un primer momento, las investigaciones posteriores «permitieron además establecer un vínculo entre un bote de pintura en spray utilizado en las pintadas que dejaron abandonado en las inmediaciones, con uno de los detenidos». Tras recabar información «suficiente», la investigación concluyó que estas dos personas «habían sido las autoras de los daños ocasionados en el vehículo y que ascienden a unos 10.000 euros». Los detenidos fueron puestos a disposición judicial.

L. M. D.
El Entrego

Las obras de acondicionamiento de un aparcamiento situado junto al colegio de El Bosquín, en El Entrego, con capacidad para 25 vehículos, ya han terminado, y el área de estacionamiento, disponible. Los trabajos se llevaron a cabo en dos semanas.

De esta forma, el nuevo parking ya estará disponible para su utilización coincidiendo con el inicio del nuevo curso escolar. Tal y como resaltó el Ayuntamiento, el arreglo de la parcela para habilitarla como aparcamiento era una «demanda de la comunidad educativa» del colegio.



El aparcamiento del colegio El Bosquín, ya terminado.

Concluye la obra del parking del colegio El Bosquín de El Entrego, con 25 plazas

FEMEX Feria de Muestras y Exposiciones de San Martín del Rey Aurelio

San Martín se va de Feria de Muestras

FEMEX, que hará gala de una extensa programación cultural y de ocio, se celebra desde el lunes 4 hasta el domingo 10

A. A.
San Martín del Rey Aurelio

La Feria de Muestras y Exposiciones de San Martín del Rey Aurelio (FEMEX) se celebrará del 4 al 10 de septiembre, en el parque de El Florán, con un ambicioso y amplio programa de actividades, organizado por el Ayuntamiento de San Martín del Rey Aurelio y un destacado carácter empresarial.

En su 31ª edición, «explorará a través de diferentes charlas las oportunidades de crecimiento empresarial a partir del aprovechamiento de los recursos públicos, a través de la digitalización y desde

el conocimiento de otras experiencias empresariales», tal y como subraya el alcalde, José Ramón Martín Ardines.

De igual modo, en la feria «se abordará el crecimiento del turismo y la incorporación de los eventos deportivos como un factor en auge que atrae visitantes al concejo», asegura. Además, dentro de las charlas «se pondrá el foco de atención en el mundo del cine con sus posibilidades económicas en el territorio», apostilla.

Participarán en la feria Valnación, el CINN, Sodeco, Inetum, la Dirección General de Comercio, Hunosa, la Cámara de Comercio o



Ambiente en FEMEX.



Certamen ganadero de la pasada edición.

la Unión de Comerciantes de Asturias, junto con empresarios y otras entidades como Cogersa o Cadasa.

Las ponencias se desarrollarán en el salón de actos del polideportivo de Blimea y desde el salón de plenos del Ayuntamiento. Estas últimas se retransmitirán en «streaming» para que puedan ser seguidas en directo a través del canal de Youtube del Ayuntamiento.

La feria comercial, por su parte, con todo el espacio completado, estará abierta en el polideportivo de Blimea los días 8, 9 y 10 de septiembre. De manera paralela, se exhibirá, a través de la web www.feriasanmartinonline.com, un escaparate para dar visibilidad al conjunto del sector empresarial del concejo durante todo el año.



Todo el programa, en este QR.